

Resumen

Exportación Apostólica Evangelii Gaudium (1-49)

Aquellos quienes se encuentran con Jesús llenan sus corazones y sus vidas con la alegría del Evangelio. Jesucristo es fuente de alegría. El Papa Francisco hace una invitación a una nueva etapa de evangelización con alegría.

El Papa Francisco sostiene que la misión fundamental de la Iglesia es la evangelización basada en el mandato que Jesucristo dio de ir y hacer discípulos a todas las naciones. El Papa propone una opción misionera es decir que las instituciones eclesiásticas deben renovarse para cumplir con el mandato de Jesús de llevar su mensaje a todo el mundo.

El Papa sueña con una comunidad eclesial valiente que salga al encuentro de los mas necesitados. Que se ponga en acción y que ayude, aunque tenga que pasar por circunstancias adversas con tal de poner en acción el mandato que nos ha dado Dios. Para el Papa Francisco tiene más valor una Iglesia lastimada por su entrega en el mundo que una que permanezca intacta pero atrofiada por su propio encierro.

EL Santo Padre invita a que las parroquias sean centros de evangelización misionera. Las parroquias deben ser lugares en donde los necesitados encuentran la ayuda del hermano. Así como también deben ser lugares donde se formen a los feligreses para que sean evangelizadores activos.

El Papa Francisco hace énfasis en que la predicación debe priorizar lo fundamental que es la belleza del mensaje central de salvación (el kerigma). Pide evitar que el anuncio de la fe se pierda en detalles doctrinales secundarios, asegurando que el amor de Dios sea siempre el protagonista.

La idea de «primear» se refiere a la convicción de que Dios siempre toma la iniciativa amándonos primero. Esta cercanía divina previa es lo que permite a la Iglesia adelantarse con valentía para buscar a los demás, actuando con paciencia y misericordia.

Finalmente, el Papa propone transformar la figura papal hacia un modelo menos centralizado, delegando más autoridad a las conferencias episcopales para que lideren la misión según las particularidades de sus regiones.